
                        Выше Помазания и Откровения – к Результатам

Помазание – Мы все получаем спасение через откровение и помазание. Именно таким 
образом мы принимаем Духа Святого, святое исцеление и духовные дары. Это же 
произошло с Павлом в Римлянам 1:11. Внезапная перемена в наших жизнях является 
реальной и захватывающей. Поклонение, пророчества, присутствие Бога, ожившие 
места Писания, личные откровения, мечты, чудеса… Переживание Бога приносит 
внезапные и необратимые изменения. Спросите Иакова после его встречи с ангелом. 
Спросите любого спасенного человека. Спросите себя. Мы все когда-то были 
благословлены такими квантовыми скачками – мы их так любим, мы бы хотели, чтобы 
всё происходило только так!

Я стремлюсь увидеть вас, чтобы передать вам духовный дар, который сделает вас 
сильными. Рим. 1:11 (Новый международный перевод)

От мотивации к результатам – Мои корни в пророческом направлении 
харизматического движения. Я и мои братья и сестры в этом течении высоко ценят 
встречи с Богом. И мы думаем, что мы очень крутые… на границах Царства, 
высвобождая Царей, и т. д. Поэтому, когда я путешествовал по Украине в ноябре и 
России в 1995 я всегда был приятно удивлен, приезжая в какой-то отдаленный городок 
и находя баптистскую церковь, которая существует там уже много лет; чувство юмора 
Бога, я полагаю.

Есть и другие вещи, настолько же действенные, как помазание, откровение и встречи с 
Богом. Видите ли, эти вещи являются фундаментом. Наши переживания с Богом могут 
нас мотивировать и изменять, но они сами по себе не производят результат. Я бы хотел, 
чтобы кто-то возложил свои руки на меня, и я получил техническую степень. Я был 
спасен и исполнен Духом, но мне не дали степень, пока я не изучил на протяжении 4 
лет матанализ, химию и техническую механику.

Я получил откровение, что могу быть Царем, но поиск правильных инвестиций и 
обучение торговле заняло несколько лет, прежде чем стали видны результаты. 
Откровение и помазание приходили на конференциях, которые наполняли мое сердце 
«мотивацией», но осуществление было подобно коледжу и требовало «работы».

Плод – Результаты или плод помазания, откровения и встреч с Богом являются 
началом, фундаментом. Но результаты «чувствуются» словно они растут так быстро, 
как трава, - только подумайте, так же быстро растет и плод! Вот список вещей, которые 
не приходят мгновенно через возложение рук.

Рим. 5:3 терпение, опытность, надежда

Гал. 5:22 любовь, радость, мир, долготерпение, благость, милосердие, вера, кротость, 
воздержание 

2 Петра 1:5 добродетель, рассудительность, воздержание, благочестие, братолюбие, 
любовь

Теперь послушайте, как Петр объясняет, как достичь плодовитости, эффективности и 
продуктивности в Царстве:



Ибо если в вас эти качества пребывают и умножаются, они уберегут вас от 
неэффективности и непродуктивности… 2 Петра 1:8 (Новый международный 
перевод)

Ясно? – Помазание и откровение помогают нам начать, но такие вещи, как честность, 
настойчивость, мудрость и наставничество помогают нам дойти до финиша. Как Иисус 
наставлял учеников? Он заложил фундамент через помазание. Все двенадцать учеников 
были спасены через захватывающую встречу, похожую на наш личный опыт спасения. 
После этого ученичество (тогда и сейчас) проходит болем медленно – вроде этого:

  
  Наставник говорит нам как (мы задаем вопросы и не можем понять)   
  Наставник показывает нам как (мы говорим, что это кажется достаточно легким, и 
не
    можем дождаться, чтобы попробовать)   
  Наставник смотрит, как мы делаем (у нас ничего не получается, мы сдаемся, опять 
    пробуем, в то время как наставник «терпеливо» указывает нам области, которые надо 
    улучшить)   
  Мы делаем всё сами (и периодически советуемся с наставником, что надо 
    подкорректировать)   
  Мы делаем всё сами и процветаем   
  Мы сами становимся наставниками и начинаем обучать других   
  Возвратись к шагу один 

Становясь Царями в Царстве – Есть уровень откровения и помазания, который 
помогает Вам выйти на захватывающий путь личной судьбы на горе Вашего призвания. 
Очень часто, когда ничего не получается, мы хотим больше молиться, получить 
откровение, или пойти на еще одну конференцию и встретиться с Богом, тогда как в 
реальности мы просто проходим шаг 3 в процессе достижения результатов. Я хочу 
предположить, что Бог сам разработал процесс ученичества, и Он не позволит Вам 
перескочить третий уровень. Если Он Вам это разрешит, напишите мне, чтобы я внес 
поправки в это послание!

«Одна вещь» - Мы, верующие, не достигаем результатов по одной основной причине. 
Не потому, что нам нужна встреча с Богом – хотя нам она была нужна в прошлом и 
будет нужна в будущем. Одна вещь, которой нам часто не хватает, это найти 
«наставника», который будет направлять нас в области призвания к 
профессиональному и рыночному служению. Ваш пастор / апостол может дать Вам 
старт, но если Вы хотите стать водопроводчиком, то вначале Вам надо поработать 
подмастерьем у настоящего водопроводчика, который обучит Вас своему делу. О чем 
бы Вы не мечтали и куда бы не направлял вас Бог, найдите наставника, который это 
уже сделал и может показать Вам как. Помазание, откровение, пасторы, апостолы и 
пророки не заменят такого человека в Вашей жизни. Он или она – это дар от Бога, 
который приведет Вас к реальным результатам… Вы наслаждаетесь тем, что делаете, 
это благословляет других людей, финансы приходят в избытке, Вы знаете, как обратить 
деньги в служение, чтобы благословить народы, и не можете дождаться, чтобы 
показать еще кому-то, как это сделать.

Маленькие группы – Делиться откровениями и молиться с другими Царями на одном 
уровне – это хороший способ получить помощь в своем Царском путешествии. Еще 



лучше, если присутствует наставник, и Вы с ним разделяете процесс ученичества. Мы 
поделились с Вами некоторым личным опытом на этом сайте: Начните Свою 
Собственную Группу.
Осторожно – Я видел, что верующие допускают две ошибки в этой области.

1) Мы получаем откровение, но никогда его не реализуем. Если мы не следуем за 
желанием нашого сердца, мы в конце концов теряем «откровение» стать Царем (Марка 
13:12-15)… часто слыша, но никогда не понимая. 

2) Мы впрыгиваем в бизнес, инвестиции, или перемену карьеры, основываясь на 
откровении, но не ждем мудрости, которая приходит через наставника. У нас есть 
разрешение от Бога; у нас нет мудрости, как добиться успеха. Если мы не найдем 
наставника, обычно всё закончится крушением. Откровение и помазание через 
проповеди будут Вас мотивировать, но нужен наставник с опытом, чтобы ввести Вас в 
реализацию Вашей мечты, чтобы вы достигли результатов и процветали. 

-- Джон Гарфилд


